

四つ葉会 瀬戸内国際芸術祭 2022「高見島」鑑賞

四つ葉会 2023-5-22

↓2022年11月21日四国新聞に掲載していただきました。



瀬戸内国際芸術祭 2022 開催中の「高見島」作品鑑賞に 10月20日訪問しました。
多度津港から25分、瀬戸内の典型的なおにぎり島ですが、初めて来た方もいました。

民宿「森田屋」さんで島の伝統食「茶粥定食」(ハブ茶を煮出しお芋とお米を入れて煮たもの)を味わい、澄んだ空の下で遙か遠くまで眺望し、高見島の原風景を満喫しました。



←大聖寺鐘楼門力士像

約30度の急斜面に見事な石垣で築かれた集落で、健脚の人達は急斜面の中程にある大聖寺に行き、鐘楼門の屋根を支える力士像を鑑賞しました。

大聖寺は「男はつらいよ」のロケ地で知られ、阿讃の山々、讃岐富士、瀬戸大橋などをパノラマで一望できる島で必見のビューポイントです。

「四つ葉会 ここにあり記念植樹」



←2014年10月19日
〔高松市植樹祭〕に四つ葉会として参加し、仏生山公園に4本の「まんさくの木」と3本の「ゆりの木」を植樹しました。

この木の成長を見届けながら、「仲間と共に健やかに人生謳歌」を实践したいと願って記念植樹しました。

↓4年後のまんさく



たくさんの花をつける「満作」は作物の「豊年満作」を占う植物として親しまれています。

9年後

記念植樹「まんさくの木」の成長を激励

2023年4月6日仏生山公園にて総会とお花見の後に「まんさくの木」の激励に行きました。

「白花まんさく」は背丈を超える大きさになり、満開に咲き誇っていました。

2014年に記念植樹した「まんさく」4本の内、3本が枯れたので日当たりのよい場所に移植して、昨年、新たに「赤花まんさく」3本を植えました。



←満開に咲き誇る
 「白花まんさく」

今年も「豊作」間違い無しの花数です。



←昨年、植樹した
 「赤花まんさく」

早く成長して立派に咲くことを期待しています。